



● Economía

Economía

Empresas

Ecopetrol

Ministerio de Minas y Energía

Colombia

Ecopetrol descubrió nuevo pozo de petróleo en Putumayo

El pozo cuenta con un caudal diario superior a los 1.800 barriles de petróleo.



Ecopetrol es el titular del 100% de los derechos del área de explotación. FOTO: COLPRENSA

hace 3 horas  

Ecopetrol anunció este jueves el descubrimiento de hidrocarburos en la cuenca del Putumayo. Concretamente, el hallazgo se ubica en el pozo Alqamari-2, donde se encontró gas y aceite en la Arena "N" del Grupo Villeta, con un caudal diario superior a los 1.800 barriles de petróleo.

Vale resaltar que el pozo Alqamari-2 está ubicado en un área de operación directa de **Ecopetrol**, que es la titular del 100% de los derechos y obligaciones del Convenio de Explotación Área Occidental suscrito con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).

Te puede interesar



MinTrabajo anunció que la reforma laboral se presentará en dos semanas al Congreso

hace 2 horas  

Inflación en EE. UU.



Plan de premios de la Lotería de Medellín ahora es de \$42.000 millones

hace 4 horas  

Deuda externa fue de US\$186.850 millones en mayo y representa más de 55% del PIB

hace 4 horas  

Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Las más leídas



"Si para cuidar a Medellín debemos hacer consensos, estoy dispuesto a hacerlos": Luis Bernardo Vélez

hace 31 minutos  

Videos | Alerta en Hawái: devastadores incendios dejan 36 muertos y miles de evacuados

hace 25 minutos  



Ecopetrol [@ECOPETROL_SA](#) · [Seguir](#)



#Atención !! #NuevoHallazgo !! | La empresa informa que el pozo exploratorio Alqamari-2, ubicado en el municipio de Orito, departamento de Putumayo, confirmó la presencia de hidrocarburos. Aquí nuestro presidente [@ricroabar](#) nos cuenta más detalles.



Ver en Twitter

5:59 a. m. · 10 ago. 2023



628 Responder Copia enlace

[Leer 35 respuestas](#)



Secretario de Hacienda será investigado por la Procuraduría por **lios** en pensiones

hace 2 horas



Por la huelga de actores y guionistas, aplazan hasta enero los Premios Emmy

hace 40 minutos



MinTrabajo anunció que la reforma laboral se presentará en dos semanas al Congreso

hace 2 horas

Economía



Deuda externa fue de US\$186.850 millones en mayo y representa más de 55% del PIB

Este hallazgo se hace público un día después de que el ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, [asegurara que se va a mantener la actividad exploratoria.](#)

“Vamos a mantener la actividad exploratoria del país y vamos a explorar en clave de energía, esa es la tarea que tenemos para la transición energética, entonces ya tendremos oportunidad de desarrollarlo en más detalle”, aseguró.

Este hallazgo se hace público un día después de que el ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, [asegurara que se va a mantener la actividad exploratoria.](#)

“Vamos a mantener la actividad exploratoria del país y vamos a

explorar en clave de energía, esa es la tarea que tenemos para la transición energética, entonces ya tendremos oportunidad de desarrollarlo en más detalle”, aseguró.

puntos de controversia en el gobierno de Gustavo Petro, toda vez que su anterior ministra de Minias, [Irene Vélez, se mantuvo firme en que el país no concedería nuevos contratos](#) de exploración y explotación petrolera.



Economía

Ganancias de Ecopetrol cayeron 61% en el segundo trimestre

Esa postura le valió críticas desde diversos sectores, toda vez que **la discusión giraba en torno a la seguridad energética del país y el debate se ha centrado en la necesidad de reponer y aumentar las reservas de crudo en Colombia.**

Según el más reciente informe entregado por la ANH, se estima que el país tiene reservas probadas de petróleo y gas para 7,5 y 7,2 años, respectivamente.

Las reservas probadas de petróleo pasaron de 2.039 millones de barriles reportados en 2021 a 2.074 millones de barriles en 2022, mientras que las reservas probadas de gas se situaron en 2.82 terapiés cúbicos (Tpc), con una diferencia de -0,35 con respecto a 2021.



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Juan Camilo Quiceno Ramírez

Seguir Periodista

Para seguir leyendo



“Si para cuidar a Medellín

Anterior



“debemos hacer consensos, estoy dispuesto a hacerlos”: Luis Bernardo Vélez

Siguiendo

El aspirante a la Alcaldía de Medellín opinó sobre la invitación hecha por su contrincante Daniel Duque para buscar una alianza.

hace 33 minutos



MinTrabajo anunció que la reforma laboral se presentará en dos semanas al Congreso

La jefe de ese gabinete nuevamente remarcó que la reforma apuntará a que se cumplan los estándares internacionales.



MinTrabajo anunció que la reforma laboral se presentará en dos semanas al Congreso

El ministro del Trabajo anunció que la reforma laboral se presentará en dos semanas al Congreso.